

■ Was war los im Jakobushof in Auerbach i. d. OPf.

## Das 2. Jahr ohne Wiesn... Nicht mit uns!!!

Mit großer Begeisterung wurde von unseren Bewohnern das diesjährige Oktoberfest gefeiert. Denn wir lassen uns das Feiern nicht vermiesen. Mit Hilfe von unserem beliebten Anton aus der Oberpfalz war es wieder ein gelungenes Fest. Zu Weißwurst, Brezn und Weißbier gab es zünftige Musik zum Schunkeln, Mittanzen und Singen.



## Musik ist Lebensfreude

Unter diesem Motto hat uns am 3. Oktober die Knabenkapelle nach langer coronabedingter Zwangspause mit einem Standkonzert vor dem Jakobushof

beehrt. Die Gesichter der Bewohnerinnen und Bewohner strahlten an diesem Tag mit der Sonne um die Wette.



## Nachwuchs im Jakobushof

Auch in diesem Jahr gibt es in Sachen Ausbildung in unserem Hause freudige Neuigkeiten. Wir begrüßen Nelly Schmidt und Rebekka Unterstein als zukünftige Pflegefachkräfte und wünschen ihnen für den Ausbildungsstart alles Gute.



## Der Herbst macht nicht nur Blätter bunt...

... sondern auch unser Hochbeet auf der hinteren Terrasse erstrahlt in herbstlicher Pracht. Mit Hilfe und unter den wachsamem Augen unserer ambitionierten Bewohner wurde das Beet von der Betreuung neu bepflanzt und sorgt für strahlende Gesichter.

